



LE PARTENARIAT DU QUARTIER DES SPECTACLES S'ASSOCIE À ILLUMINART POUR PRÉSENTER DEUX ŒUVRES ET UN COLLOQUE SUR LA CRÉATION DANS L'ESPACE PUBLIC

Montréal, le 22 février 2018 – Dans le cadre de la 19^e édition de MONTRÉAL EN LUMIÈRE, le Partenariat du Quartier des spectacles est heureux de s'associer à Illuminart, un circuit réunissant lumière et technologie au cœur du Quartier des spectacles. Un rendez-vous unique qui contribue à animer et renouveler les expériences dans l'espace public pendant l'hiver !

Le Partenariat apporte son soutien, tout particulièrement, à deux œuvres d'artistes d'ici, *Chimes* du **Collectif Blackbox** et *Nor Mind* de **Daniel Iregui**. Ces installations seront présentées sur l'Esplanade de la Place des Arts et s'inscrivent dans l'essence des productions du Partenariat du Quartier des spectacles, telles *21 Balançoires* ou les installations participatives de **Luminothérapie** qui invitent le public à interagir avec celles-ci pour qu'elles s'animent.

Collectif Blackbox, *Chimes*

Les passants sont invités à activer ce carillon composé d'une trentaine de tubes lumineux et de huit haut-parleurs pour voir se transformer l'espace de son et de lumière. *Chimes*, une création d'un regroupement de six créateurs nouvellement gradués de l'UQAM, est une coproduction du Partenariat du Quartier des spectacles et d'Illuminart.

Daniel Iregui, *Nor Mind*

Le fondateur du studio Iregular, Daniel Iregui, est un habitué du Quartier des spectacles où il y a déjà présentés plusieurs projections architecturales et installations interactives, dont *Jardin de nuit*, une création produite par le Partenariat et pour laquelle il a récemment reçu un prix Grafika. Présentée en codiffusion, *Nor Mind* est une sculpture interactive qui réagit au toucher, le public modifie ainsi le rythme des motifs de l'œuvre.

Une réflexion sur les pratiques de demain au colloque I.A.rt

Dans le cadre de MONTRÉAL EN LUMIÈRE, le Partenariat du Quartier des spectacles s'associe à Illuminart, Montréal Joue, l'Université du Québec à Montréal pour présenter le colloque [I.A.rt : l'Intelligence artificielle et les données au service de la création dans l'espace public](#), le jeudi 22 février. Il s'agit d'un colloque unique où la question de l'intelligence artificielle est abordée sous l'angle de la création. Créateurs et professionnels des industries créatives et de l'intelligence artificielle partageront leurs réflexions quant aux perspectives et possibilités de création dans l'espace public à l'ère des données de masse. Le colloque I.A.rt bénéficie du soutien de la Ville de Montréal, du Secrétariat à la région métropolitaine du ministère des Affaires municipales et de l'Occupation du territoire et de Patrimoine Canada.

Retrouvez le programme complet de la journée [ici](#).

À propos du Partenariat du Quartier des spectacles

Créé en 2003, le Partenariat du Quartier des spectacles est un organisme à but non lucratif, qui regroupe plus de soixante-dix membres actifs sur le territoire. Il veille à l'animation du Quartier des spectacles par la programmation d'activités culturelles, à la gestion et à l'animation des places publiques, à la mise en lumière du Quartier et à sa promotion à titre de destination culturelle incontournable. Le Partenariat bénéficie du soutien de la Ville de Montréal et du Secrétariat à la région métropolitaine du ministère des Affaires municipales et de l'Occupation du territoire.

Pour obtenir plus d'information, consultez : quartierdesspectacles.com

- 30 -

Contact :

Marie Lamoureux
Conseillère – Relations publiques
Partenariat du Quartier des spectacles
514 923-6772
marie.lamoureux@quartierdesspectacles.com

Montréal  Québec 